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PADANG - Wali Kota Padang Hendri Septa mengaku menyambut baik dan
bersyukur seiring terjadinya peningkatan hunian hotel terutama di masa libur
lebaran di Kota Padang beberapa waktu lalu. 

Begitu juga untuk rumah makan, cafe dan usaha sejenis lainnya, bahkan mampu
meraih untung tiga kali lipat dibanding sebelum libur dan cuti lebaran tersebut.

"Hal ini tentunya menambah pundi-pundi pajak daerah yang terkumpul dari wajib
pajak dan bermuara kepada penambahan pendapatan asli daerah (PAD) Kota
Padang," ungkap Wali Kota sewaktu memimpin rapat evaluasi PAD Kota Padang
Tahun 2022 di Kediaman Resminya, Sabtu (21/5/2022).

Berkaca dari hal itu, orang nomor satu di Kota Padang tersebut juga optimis
beberapa bulan ke depan akan terjadi lagi perputaran uang yang cukup banyak
di Kota Padang. 

"Insya Allah pada 7-10 Agustus 2022 nanti Kota Padang akan menggelar event
nasional yakninya Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Asosiasi Pemerintah Kota
Seluruh Indonesia ke-15. Melalui kegiatan ini insya Allah akan mendatangkan
dampak yang besar bagi Kota Padang selaku tuan rumah. Ini rahmat bagi kita
semua tentunya," harapnya.

"Semoga PAD meningkat, ekonomi masyarakat juga meningkat. Diperkirakan Rp
40 Miliar uang minimal akan berputar di Padang selama perhelatan Rakernas
Apeksi nanti. Angka ini dihitung dari dari pembelian tiket pesawat, hotel, belanja,
kuliner, traveling dan lainnya," beber Wali Kota milenial bersemangat.

Seperti diketahui, Rakernas Apeksi ke-15 akan diikuti sebanyak 98 kota di
Indonesia. Diperkirakan 30-40 orang rombongan akan datang ke Kota Bingkuang
setiap satu kota. Totalnya sekitar 3.000-4.000 orang akan datang ke Kota
Padang, bahkan bisa lebih dari itu. 

Para tamu ini minimal menginap selama empat hari. Mereka pasti juga akan
berbelanja, berwisata dan bawa oleh-oleh ke daerahnya. 

“Jadi inilah sebenarnya yang kita harapkan dari event besar ini. Kita ingin orang



banyak datang dan berbelanja sebanyak-banyaknya. Sehingga dengan adanya
event ini dapat meningkatkan perekonomian warga Kota Padang. Kita juga
berharap dukungan dari semua lapisan masyarakat agar kegiatan berskala
nasional ini dapat berjalan lancar nantinya," pungkas Wako. (**)


